
Protokoll der Seniorenbeiratssitzung vom 06.06.2023 

Teilnehmende: Ulrike Gering, Hubert Ottens, Helmut Steinkamp, Rainer Strunk, Willi
Teufert, Franziska Matt – entschuldigt fehlten Gabriele Stajer, Michael Mescheder, 
Christel Mysliworski, Heidelind Wenzig

TOP 1

Rainer Strunk begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass die Ladung zu dieser 
Sitzung ordnungsgemäß ergangen ist.

TOP 2

Das Protokoll der Sitzung vom 09.05.2023 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 3

Das Thema Mittagstisch soll in größerer Runde in der nächsten Sitzung noch einmal 
erörtert werden. Für die MitMachBox soll durch M. Ehret/BAGSO eine weitere 
Einführung für die neuen Beiratsmitglieder ermöglicht werden. Christel und Franziska
kümmern sich um Möglichkeit und Termin. Das Thema Isolation wurde erörtert. 
Aufgrund der Datenschutz-Einschränkungen ist es schwierig, Betroffene zu ermitteln.
Hier soll in der nächsten Sitzung nach Möglichkeiten gesucht werden.

TOP 4

Thema Leih-Großeltern – die Idee ist gut, Hubert und Willi recherchieren übers 
Internet die Möglichkeiten, auf ehrenamtlicher Basis etwas zu organisieren.

TOP 5

Der Zeitpunkt Abfahrt zum Austauschtreffen wird durch Franziska festgelegt. Die 
Teilnahme am Bürgerdinner muss langfristiger organisiert werden. Grundsätzlich 
besteht Interesse und sollte für das nächste Jahr vorgemerkt werden. 

Für die Teilnahme Sitzung Landesseniorenbeirat zeigte auch Ulrike Interesse. Sie 
schließt sich mit Christel wegen Abfahrt etc. kurz. 

Die Teilnehmer für das Präventionstheater Polizei am 24.08.2023 müssen sich bei 
Franziska anmelden.

Für die Ruller-Weintage am 07.09.2023 kauft Ulrike bei Duni die benötigten Artikel 
ein. Die Deko vor Ort übernehmen Christel, Ulrike, Hubert und Helmut. 

TOP 6

Die Artikel im Bürgerecho für das Präventionstheater am 24.08.2023 werden von 
Willi Teufert (vorher und nachher) erstellt. Für die Ruller-Weintage muss noch ein 
Redakteur für vorher und nachher gefunden werden.  



Franziska leitet eine Mail zum Thema „Wo Bürokratismus das Ehrenamt bremst“ 
weiter. 

TOP 7

W. Teufert kritisierte die mangelnde Würdigung von Ehrenämtern. Es wurde 
angeregt, die Politiker auf Landesebene mit diesem Thema zu befassen und so eine 
zukünftige Würdigung in größerem Ausmaß zu erreichen. Willi berichtete über den 
Arbeitskreis Kriminalprävention.

Ende der Sitzung 16.45 Uhr – Kuchen bei der nächsten Sitzung M. Mescheder

Protokoll 08.06.2023 – Helmut Steinkamp   


